



FEMINISTAS VAN CONTRA GESTACIÓN SUBROGADA

ACTIVISTAS feministas se pronunciaron en contra de legalizar la gestación subrogada en México, por considerar que esto lleva a la "deshumanización" por medio de una práctica que también representa la explotación de mujeres.

Durante el foro Prohibición de la maternidad subrogada, organizado por la priista Blanca Alcalá, la legisladora advirtió que esta forma de reproducción ha proliferado en varios estados y ya se constituye como una nueva modalidad de trata de personas, contra la cual ya se alistan análisis y propuestas para prohibirla.

Recalcó que ante la cantidad de información que existe al respecto, se requiere analizar y escuchar lo que especialistas en la materia han señalado, para que a partir de esto se enriquezca la legislación que alcance la prohibición de esta vía de reproducción.

La activista en derechos de las mujeres, Beatriz Cosío, afirmó que legalizar la gestación subrogada "no está contemplada en la agenda feminista" y lo que se debe impulsar son leyes para proteger los derechos de mujeres e impedir la venta de niñas y niños.

En el mismo sentido se pronunció Nuria González,

quien advirtió que el país corre el riesgo de convertirse en "el útero del mundo".

Keith López comentó que no se han dimensionado los riesgos, pues a la fecha no se sabe cuántos menores han nacido por esta vía, cuántos fueron vendidos, si están vivos o a que país fueron llevados.

Cintha Acosta Sánchez se refirió a esta forma de gestar como una explotación por contrato mercantil que ha hecho millonarias a organizaciones y que podría convertir al país en el "paraíso de la explotación reproductiva".

Yulia Bonilla